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１） “今日の話題は昨日の続き、今日の続きはまた明日”その２ 

＊１ 12 月 19 日午後 1 時より東神田 緒方医学化学研究所で総会があります。 

出席の方、欠席の方、特に欠席の方は委任状をお忘れなくお願いいたします。1 年間の活動 

は微々たるものでしたが、来年に向けていろいろの活動を行う基礎的な素地が出来てきた 

と思っています。また、SABSNPO にむけていろいろの要望をしていただく素地も整備で 

きたと思っています。 

＊２ このメールジャーナルは まだ試運転中です。 いろいろのご意見を積極的にお寄 

せください。来年度にかけて、10100 倍のメール先を想定しております。つまり。会員以 

外の方の対する宣伝と、会員勧誘とを兼ねての活動です。現在、名簿を整理中ですので各 

会員の方からも 1 人当たり、10 名あるいはそれ以上のあて先をお知らせいただければ幸い 

です。 

＊３ この 1 年かけて、 荒尾さん、 佐藤さんの努力によって事務体制も整ってきましたし、 
3 年分の会費を繰り越して来ましたので、 講演会などを開催するための準備資金が出来まし 

たし、会場の目途もなんとなく想定されてきました。どんな講演会、公開講座をすればよ 

いのかお知らせください。それぞれの会員あたり 1 テーマを考えるのも、1 つの案だと思っ 

ています。 

４）内藤さんから監事を交代して欲しいとの要望もあり、理事についても、会員の中で、 

私がやりたいという要望がありましたら、遠慮なくお申し出ください。できるだけ要望に 

添えるようにしたいと思っています。 

２） e―Library 

002 号でお報せしましたものよりもリストは増えました。 さらに、どの様な項目を充実す 

ればよいのか要望をお知らせください。 総会のときにお渡しする CD も立派に出来上が 

りました。その出来栄えに付いても少しは誇れるものになったと 自負しております。

http://www.sabsnpo.org/


３） JBA と関係 

今年は JBA の専務理事 地崎さんが辞められ、塚本さんに代られたようです。 来年度に 

向けて、 JBA、 あるいは JABECS(日本バイオ産業人会議)内の標準化の活動を高められる方 

法が見つけられ、 また、私たちの SABSNPO が何とか協力する方法が見つかればよいと 

思っています。 
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